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天津港股份有限公司投资者来访记录 
 

来访时间 2012.2.13 （电话会议） 

来访公司名称及出席人员 苏皇证券 邓子杰、龚天成 

公司出席人员 董事会秘书 孙埠 

与投资者沟通的主要内容： 

1.苏皇：请问 2011 年天津港集装箱吞吐量及盈利情况如何？内、外

贸箱分布如何？ 

董秘：公司财务报告目前还在编制当中，具体财务数据和经营情况

将在年度报告中披露。从去年前三季报反应的情况来看，公司散杂

货、集装箱吞吐量等均有一定程度的上涨，能够完成 2011 年的生产

目标。集装箱内、外贸箱分布比例约为 2 : 8。 

 

2.苏皇：在全球经济和中国出口放缓情况下，天津港对今年的展望如

何？ 

董秘：由于金融危机的影响持续，以及全球经济形势的诸多不确定

因素存在，有可能会从宏观上对国际贸易以及国际海上运输存在一

定的影响，但从总量上看应是增幅问题。包括天津港在内的大陆沿

海主要港口基本已过了高速增长时期，而进入了平稳可持续发展和

增长阶段。随着国家经济结构调整以及滨海新区进一步加快改革开

放进程，特别是天津建设北方国际航运中心和国际物流中心并提升
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服务区域经济的带动能力。天津港将会抢抓机遇，面对困难，不断

开拓市场，扩大规模，优化结构，加强监控，提高效益，继续做大、

做强、做优、做精。 

 

3.苏皇：请问天津港如何看待与北方港口之间，比如青岛、大连以及

河北省各港口的竞争？ 

董秘：竞争与合作是一个问题的两个方面，良性的竞争有助于提高

整个行业的水平和效率，特别是在市场容量仍在持续增长的阶段更

为明显。天津港是中国北方规模最大的综合性港口，腹地广阔，服

务辐射范围最大，一直以来天津港为了适应经济发展需要，不断加

大软硬件建设方面的投入，在规模上、管理上相对比较成熟，四大

支柱货类与一批重点货类发展较为均衡，在抗经济风险以及面对不

同方面的竞争上既富有一些经验也具备一定能力。 

 

4.苏皇：请问今年天津港对费收价格会否有所调整？ 

董秘：港口执行的是交通部指导价格，根据具体时期及不同客户会

有一些浮动。为了适应市场变化，进一步提升管理水平，对费收机

制进行深入研究，以期制定出能够反映市场变化的价格机制是港口

管理的一项持续性工作。 

 

 

 

 

 
 


